



rollmobil
March – Höfe

Rückblick Fahrtreff vom 10.06.2017 Etzelwerk Altendorf

Alljährlich treffen sich die Fahrerinnen und Fahrer des Vereins rollmobil March – Höfe. Dieser Anlass ist ein kleines Dankeschön für Ihre Einsätze im Rahmen des Fahrdienstes für Menschen im Rollstuhl.

Das Etzelwerk ist seit dem 1. Oktober 1987 im Besitz der Schweizerischen Bundesbahnen (SBB). Der Bau des Etzelwerkes erfolgte in den Jahren 1932 bis 1937. Die Anlage besteht im Wesentlichen aus dem im Hochtale der Sihl nordöstlich von Einsiedeln geschaffenen Stausee, dem Druckstollen und der Druckleitung sowie der Zentrale bei Altendorf. Das Werk produziert Bahnstrom für die SBB. Weitere interessante Infos sind unter www.etzelwerk.ch ersichtlich.

Unter der Führung von Herrn Bruno Kälin, Standortkoordinator erhielten die „rollmobiler“ einen sehr detaillierten Einblick in die Anlagen und Maschinen. Die Funktionen und Ausmasse dieser etwas betagten Einrichtungen waren aber trotzdem beeindruckend. So regten diese zu lebhaften Diskussionen im technischen, wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Bereichen an.

Nach dem Ende der Führung dislozierten die Fahrerinnen und Fahrer in den Landgasthof Mühlebach, Altendorf. Bei einem feinen Spaghetti-Plausch wurden Geschichten und Erfahrungen aus den vergangenen Einsätzen ausgetauscht. Dabei kam die Geselligkeit nicht zu kurz, sehen sich die Fahrerinnen und Fahrer doch sehr selten während des Jahres.

Altendorf, 30.10.2017/WR